

J'ai perdu mon petit Cachou

Posté par martine75 - le 26 Janvier 2017 à 23:48

Bonjour à tous,

Cela fait plus de quatre mois que j'ai perdu accidentellement mon chat Cachou âgé de quatre ans. Alors que je sortais de chez moi pour le conduire chez le vétérinaire, il a été paniqué par le vacarme du trafic et s'est échappé de sa caisse de transport. Affolé, il s'est enfui en courant et je l'ai perdu de vue. Je l'ai cherché et appelé pendant plusieurs heures, puis fait tout ce qu'il convient de faire dans ces cas là : affichettes, contacté les associations, etc. Depuis, toujours rien. J'habite un immeuble avec interphone, dans une grande ville, au 4e étage. Il ne PEUT PAS rentrer de lui même.

Une astrologue et une radiesthésiste m'ont indiqué qu'il était en vie et qu'il menait la vie d'un chat errant qui se débrouille bien. Mais cela fait déjà plus d'un mois. Il y a beaucoup d'espaces verts dans mon quartier mais peu sont accessibles, et plusieurs points de nourrissage pour les chats errants.

Pour continuer mes recherches, il faudrait que je sache s'il est toujours en vie et où il se trouve car il se déplacerait beaucoup dans le quartier pendant la nuit. C'est un chat très peureux. Né dans la rue et sorti à l'âge de

deux mois, il a certainement été éduqué à se méfier de l'homme.

Quelqu'un pourrait-il m'aider ?

Je l'en remercie par avance

Il a disparu entre le 105 et le 119 avenue de Versailles à Paris XVIe

=====

Re: J'ai perdu mon petit Cachou

Posté par edjine - le 28 Janvier 2017 à 20:28

Tente de contacter les personnes qui nourrissent les chats errants, elles l'ont peut-être vu ?

Ton chat semble avoir un collier, ça se remarque.

Courage.

=====

Re: J'ai perdu mon petit Cachou

Posté par martine75 - le 28 Janvier 2017 à 23:49

Merci de ta réponse, @edjine.

Je suis en contact avec elles depuis le début. L'une d'entre elles l'a probablement vu deux fois dans la soirée, dont la dernière il y a environ deux semaines. Mais il n'y a pas assez de régularité pour tenter un trappage.

=====